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EUA entrou em guerra contra o Iraque pelo corpo de Ninrode. Hillary estava bem
envolvida e queria o corpo de Ninrode para ser trazido para os US. O corpo estava em
Colorado nos EUA. Eles vem tentando ressuscitar o corpo já há muito tempo. Falaram para
ele que os Israelita ficaram em comando do corpo. Inteligência disse para ele que eles
estavam trabalhando no DNA junto com os Caídos e os Nefilins. No túmulo de Ninrode,
tinha instruções em como construir portais, como o CERN. Pelo CERN, eles agora tem
portais abertos entre dimensões. Em uma ocasião eles conversaram com uma entidade do
outro lado e esse dizia que era o espírito de Ninrode. Desde desse tempo, eles vem
tentando colocar o espírito no corpo de Ninrode e ressuscitar o corpo. Or pegar o DNA de
Ninrode e clonar o corpo de novo para que o espírito venha ao corpo. Outras entidades
como o deus Rá tem falado com eles pelo portal.

. Referência 2: Last Days - Brandon - The lord showed me the start of WW3

Apoc 9:11: ‘Apoliom’

Apoc 9:6-9 “Cavalos” - face de homem = reptilianos.

Joel 2:2-4 “cavalos” - olha o tamanho deles.

Apoc 9:9-10 O Rei deles é o anjo
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[oi, aqui é Vicky, Parnell e estou aqui para compartilhar uma visão sobre
Ninrode e estou esperando para ver se o público aparece enquanto
esperamos, vamos dar todos os louvores a Jesus Cristo, filho do Deus Vivo,
pai, damos as boas-vindas a você, nós bem-vindo, damos as boas-vindas à
sua presença, Espírito Santo, Senhor, oro para que você não deixe que
nenhuma palavra que eu fale venha de você em nome de Jesus Cristo, pai,
damos-lhe as boas-vindas neste vídeo ao vivo, nossos lugares sob a barreira
da furtividade e da invisibilidade em nome de Jesus Cristo e em nome de
Jesus eu declaro e decreto que estou no trabalho 22:28 não haverá
retaliação do reino das trevas de qualquer tipo, nenhuma reação, nenhuma
interferência no nome de Jesus Cristo. Eu vínculo o espírito de retaliação e
interferência em nome de Jesus e Senhor, coloco uma barreira de proteção
ao nosso redor, imploro o sangue de Jesus Jesus sobre isso e sobre todos os
que entram, Senhor, imploro o sangue pela Internet, a conexão em nome de
Jesus Cristo, invoco o sangue de Jesus, peço o sangue de Jesus para cobrir
todas as conexões, todas as torres, todos os satélites, selando-as no sangue
de Jesus, eu selo tudo agora, Senhor, desmancho todas as armadilhas, as
bombas desencadeiam qualquer coisa assim, como o inimigo no sangue de
Jesus, para onde eles não podem ser salvos eles não podem, eles são
desmantelados sem causar nenhum dano a ninguém agora também
quaisquer encantos que tenham sido colocados Eu os programo agora
mesmo em nome de Jesus Jesus Cristo filho do Deus Vivo que Veio em
Carne louvado a Deus eu os programo eu desmantelo todos os demônios e
todos os que foram convocados em nome de Jesus Cristo, eu declaro e
decreto que você não fará o que foi chamado para fazer. Cancelo todas as
suas atribuições no poderoso nome de Jesus Cristo e lanço você preso no
abismo com a mudança eterna mergulhada no sangue glorificado e
fortificado de Jesus, eu ordeno e decreto que você ficará cego e morto, a
menos que o pai Deus ou Jesus Cristo precise de outra forma. quente e o
mais próximo possível do Lago de Fogo em nome de Jesus, com tormento
doloroso e cargas pesadas e nenhuma reatribuição, a menos que você
precise, em nome de Jesus Cristo agora eu te dou louvor agora, pai, peço
que isso seja levado para o norte sudeste oeste onde quer que seja e para
ter mais compreensão de todas essas coisas que estou vendo e que outras
pessoas estão vendo pai, acorde sua igreja, acorde sua noiva, mexa o
coração das pessoas, tire suas cabeças da areia, acorde-as, Espírito Santo,
magra Pese sobre seus filhos, aqueles que são seus, para prepará-los em
nome de Jesus, Senhor, deixe sua noiva se levantar, deixe seus filhos se
levantarem e esteja disposto a deixar ir qualquer pessoa, lugar ou coisa que
não seja sua, que foi enviada pelo inimigo para nos destruir. não importa



quem seja, foi enviado para nos destruir, ajude-nos a abandonar essas
coisas em nome de Jesus Cristo, eu oro, aleluia, aleluia, louvado seja Deus,
bom dia a todos, o Senhor me disse e está ventando aqui, então faremos o
melhor podemos compartilhar uma visão que tive em 5142 de maio e
21h11. é uma visão de Ninrode e eu não sou um grande fã de história, então
não sabia quem ele era, então vou ler a visão, mostrar o desenho e depois
ler um pouco da informação que o Senhor tem me mostrou e eu sei que é
um aviso e eu sei que de alguma forma ele entra em cena nisso tudo, mas
nosso Deus é maior Aleluia, bom dia, louvado seja a Deus, vamos parar um
momento e dar louvor ao deus do céu que está sentado no trono
governando e reinando e majestade e justiça que é justo em todos os seus
caminhos que enviou seu filho Jesus Cristo para que pudéssemos ter a vida
eterna não apenas para que pudéssemos ser vitoriosos em nossa vida
Vitoriosos somos chamados para ser vitoriosos Vencedores vocês foram
feitos Vencedores pelo sangue do cordeiro e a palavra de nossos
testemunhos então vamos testemunhar hoje o quão bom nosso Deus é
aleluia aleluia louvor Senhor agora eu tenho um desenho do homem que vi
vou ler essa Visão bem rápido e vamos ver como o O Espírito Santo lidera e
aqueles de vocês que vieram mais tarde, eu já orei, orei antes, orei depois
de deixar o Espírito Santo guiar, nós nos rendemos, eu me rendo a vocês
totalmente, Espírito Santo. Em nome de Jesus e do pai, cancelo todas as
tarefas. agora mesmo no poderoso nome de Jesus Cristo contra este vídeo
contra esta gravação ao vivo contra essas pessoas pai e em nome de Jesus
pai Aleluia Senhor em nome de Jesus toda comunicação do Reino das trevas
em toda a existência é conhecida por Deus porque Deus é você' em todos os
lugares que ouço cancelar pelo sangue de Jesus Cristo e pela autoridade do
nome de Jesus Cristo declarando e decretando novamente em trabalho
22:28 você não irá interferir e peço retaliação imediata por qualquer
tentativa em nome de Jesus Cristo Aleluia e tome cuidando dos negócios às
vezes, tudo bem, vamos começar de novo]

Novamente, aqui é um 2022-05-14 às 21h11. É sobre a visão de
Ninrode e hoje o Senhor disse para liberá-la.

Eu estava orando quando ouvi no espírito que algo estava prestes a
explodir em seu mundo. Depois eu ouvi: ‘É Ninrode. Ninrode tem sido
ressuscitado da tumba’.

Vicki: E eu respondi, “O que aconteceu meu amor? O que está
acontecendo?”.



Quando o Senhor fala com você mesmo que seja um sussurro isso
significa preste atenção. Porque Ele não fala à toa mesmo quando Ele tem
algo importante a dizer como simplesmente ‘Eu te amo’; Glória a Deus eu
quero ouvir todo o dia.

JESUS: “Das Cinzas do túmulo, do próprio túmulo, eles tem ressuscitado o
corpo de Ninrode. E puxaram o seu Espírito através do Reino Físico.

“Ele, Ninrode, está vivo e em pleno funcionamento. Um grande,
grande mal, um grande mal tem chegado ao seu mundo.”

Então eu tive essa visão e entendi que embora não possa compartilhar
essas coisas, eu comecei a orar por isso assim que eu recebi elas. Mas,
agora chegou a vez de todos se levantarem e orar também.

Vicki: “Eu vejo um homem com barba quadrada encaracolada. Ele tem
maquiagem preta ao redor dos olhos, mas parece um pouco diferente de
como os egípcios de antigamente usavam os deles de acordo com as fotos
que tenho visto.

“Ele é alto. Um homem gigante. Um nefilim. Eu percebi pelos anjos
caídos que o cercam junto com outras pessoas altas e de estatura regular.
Eu sei, de alguma forma, que eles estão no subsolo.

“O seu cabelo é preto, longo e encaracolado com algumas cores de
cinza passando. Da altura dos ombros, ele está vestido com uma túnica de
ouro e um sobretudo roxo, roxo de reis, com cores multicoloridas através de
sua roupa descendo verticalmente ao longo da roupa com o roxo vermelho,
branco, verde e azul.

“Os seus olhos são de cor escura, sem qualquer branco ao redor de
sua pupila. Eles aparecem preto e sem alma.

“Ele é mau.” Eu sei que ele é.

“Eu vejo o homem Anticristo” Digo a vocês, eu estou cansada de ver
ele. “Eu vejo o homem anticristo com um terno preto italiano de alto valor,
eu sabia disso de alguma forma. Eu sei que ele está vestido para os
negócios. Ele tem uma camisa branca impecável com uma gravata vermelha
escura, azul e dourada com desenhos tipo paisley com pequenas flores azuis
escuras que combinam com a cor do desenho paisley. Os seus pés são
sapatos pretos brilhantes.”

“Eu vejo uma decoração no bolso do lado esquerdo do terno um lenço
vermelho escuro.

“Ele estava conversando com esse homem alto e gigante em roxo com
colares adornando o seu pescoço. Os seus dedos também estão fortemente

https://www.google.com/search?q=paisley&oq=paisley&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUyBggAEEUYOTIGCAEQRRg8MgYIAhAuGEDSAQc1OTFqMGo0qAIAsAIB&sourceid=chrome&ie=UTF-8


adornados com anéis. Este homem gigante em roxo está falando com o
Anticristo.

Ninrode: “Foi predito há muito tempo que você subiria ao poder e que
Lúcifer iria querer a minha ajuda para cumprir a ascensão de seu filho
prometido ao poder.

“Você sabe qual era o meu apelido pelos padrões camponeses”, ele
perguntou ao Anticristo?

O Anticristo respondeu rapidamente com um sorriso encantador e
suave que me fez querer vomitar.

Anticristo: “Ninrode, já tem havido muitos rumores que os pobres
espalhariam, mas nós, do Reino das Trevas, sabemos que você é o
Açougueiro de almas”.

Este homem não é notícia boa.

Ninrode: “Hum...”

O grande Ninrode disse com um leve sorriso e então disse
rapidamente:

Ninrode: “Os camponeses costumavam me chamar de Açougueiro Louco.
Eu matei muitos deles por simples palavras menos do que essa. O meu
favorito era, ‘o caçador’. Mas não eram animais que eu caçava, mas
pessoas.”

Ninrode disse isso com uma voz maligna e perversa. O Anticristo
soltou uma risada malvada, colocando a cabeça para trás. Ele riu muito e
muito e então disse:

Anticristo: “Isso seria uma boa caçada. Tenho meus próprios planos de
caça para os filhos imundo do Nazareno quando eu começar com força total
acima do solo também.” Ninrode olhou diretamente para os olhos dele e
disse:

Ninrode: “A nossa hora é agora. Você terá a minha mão de poder atrás de
você.”

E então a minha visão desapareceu.

Aqui estão os versículos:

Habacuque 2:2; Números 12:6; Amós 3:7; Joel 2:8; Salmos 2:4;
Provérbios 1:24-33; 15:3; 16:4.

[e muitas vezes o Senhor me faz esboçar o que vejo e nem sempre
compartilho e não sou o melhor artista do mundo, mas é o suficiente para



eu lembrar, manter isso é o que eu vi este é o rosto dele, este seria o
homem Ninrode que eu vi e seus olhos são agora, se eles se ajustarem mais
tarde neste momento, eles não tinham alma, eles eram assustadores, maus
e assustadores, mas eu queria saber um pouco mais sobre Ninrode e tenho
esta Bíblia dicionário ERS Eu amo este dicionário bíblico, é muito preciso,
mas diz que Ninrode significa em hebraico Rebelde e ele é um eim, um
gigante, então aí está o filho de kush e fundador do reino da Babilônia
Gênesis 108 a 9 é onde está contado Miquéias 56 Babilônia é designada
como uma terra de Ninrode na Bíblia Ninrode aparece como uma grande
personalidade em quem o poder imperial terrestre aparece pela primeira vez
na história da humanidade que este personagem do carro é mau aparece a
partir de várias observações, ah, aí está A realeza terrena inicialmente passa
a existir entre o povo htico sobre um ramo do qual uma maldição profética
foi pronunciada e uma família inteira da qual há ausência de bênçãos divinas
Caim Gênesis 9:25 a 27 ele também é representado como o estabelecimento
da Babilônia Gênesis 10:18 a 2 que é invariavelmente descrito nas escrituras
tanto no tipo quanto na profecia como um sistema religioso e moralmente
mau Isaías 219 Jeremias 50:24 5164 Apocalipse 1619 17518 2 a 3 então
sim, eu não fiquei feliz quando ele ressuscitou e eles fazem isso através de
algumas das tecnologias que eles têm desculpa eu e as máquinas que
podem puxar a matéria, não vou dizer onde exatamente está, mas sabemos
que há uma na Suíça, você sabe, muito grande, mostre o livro novamente,
ok, este foi muito completo e listado para todos os falsos deuses e tudo mais
quando você está pesquisando quando o Senhor está lhe contando sobre
você sabe CU como eu disse, estive na Bíblia toda a minha vida, mas você
se abaixa e estuda como os falsos deuses e estuda não e então quando ele
chama como se tivesse chamado um mik em um dos sonhos mik mik eu
procuro, não sabia quem era, de nada, não tenho certeza de onde o
encontraram porque ele já havia encontrado o corpo de alguém perguntei se
eles encontraram o corpo dele em Eup Fredy's River e era uma instalação
subterrânea como tantas outras para onde o Senhor me levou, então já
estava no subsolo, não sei a localização exata, exceto que sabia que era no
exterior e estou em América e que era em torno da Europa Oriental, Irã,
Iraque, você conhece toda aquela área e por lá, eu não conheço, o Egito,
toda aquela área onde ficava a velha Babilônia e eu, como eu disse, nunca
fui um para a história porque o Senhor está me ensinando, mas estou grato,
estou grato, então, novamente, essas são apenas mais coisas para orarmos,
orar, então, com isso dito, precisamos entender que essas coisas estão
chegando e que o Senhor revelará o que o inimigo ele está fazendo, mas até
que você seja libertado, você não pode compartilhar isso, ei, me disseram



que os poderes do Oriente Médio têm lutado por seu corpo, bem, eu não
estava ciente disso, até que o Senhor me guiasse ou SP começasse a falar
Eu não estudo e não ouço Tudo fico focado no que o Senhor Jesus Cristo me
diz Deus Pai e deixo que me digam e então se o Espírito Santo me levar a
começar a pesquisar eu o farei e só assim você sabe, recebi uma notícia
ontem à noite que estou lançando às 12 no canal principal, hum, eu
predefini isso porque sabia que ele me disse para fazer essa vida ao vivo
agora e eu não sabia quanto tempo demoraria aceitaria, é uma palavra do
pai, mas nisso também ele disse que eu estaria recebendo outra série de
sonhos de advertência. Recebi o último ontem à noite, quero dizer, o
primeiro ontem à noite, então com a ajuda do Senhor, quando ele disser,
estarei liberando isso e eu sonho quase todas as noites, às vezes, sim, mais
de um sonho. Eu tive esse sonho duas vezes na noite passada, então isso é
2 Coríntios 13 em um momento, o que significa que está estabelecido tem
algo a ver com armas de fogo, então, por favor, ore por todas essas coisas,
por favor, ore e eles não devem nos assustar, eles devem nos informar para
que saibamos como orar de maneira eficaz, seu coração fica triste toda vez
que você ouve a destruição, América, sim, eu chorei até não poder mais
chorar, vi tanta coisa chegando e eu Eu vi isso se espalhar por todo o
mundo, então a questão é que recebemos aviso após aviso, fomos
chamados ao arrependimento por um Deus amoroso, um Deus que continua
nos dando chance após chance após chance de nos arrependermos e tantos,
tantos de os cristãos que professam amar Jesus Cristo estão vivendo com
um pé no mundo e um pé dentro, você sabe, tentando passar por cima da
cerca, Satanás é o dono da cerca, Jesus Jesus Cristo, você tem que estar
totalmente dentro ou totalmente fora, ele tratará com você o santo o
espírito vai lidar com você e lidar com você, mas chega um momento em
que você ainda escolhe o mundo para viver no mundo, ele vai dizer ok, vai,
vai ser muito feio para eles, Sav, sim, é sim, é pestilência são a destruição
está chegando, a escuridão está chegando, temos que alcançar os perdidos
quando tudo estiver dito e feito, somos chamados para alcançar os perdidos,
somos chamados para ajudar a trazê-los e também somos chamados para
ajudar a levantar nossos irmãos e irmãs em Cristo, nós' não devemos
derrotá-los se caírem, devemos dar uma mão e ajudá-los a se levantar,
devemos amar uns aos outros, então meu coração está pesado, não apenas
pelo que está acontecendo, meu coração está pesado pela igreja e pela
noiva de Cristo, eu tenho visto tantos neste ministério sendo neste
ministério de como as pessoas estão perseguindo o Senhor, mas porque as
coisas não acontecem quando em seu período de tempo, elas começarão a
ouvir outras vozes, elas começarão a prestar atenção e a cair de volta no



mundo que é ser noiva infiel a Jesus Cristo, isso é ser infiel e você está
jogando noulet russo com sua alma, o que significa que você está se
arriscando, porque se você for encontrado em pecado quando seu último
suspiro for chamado, quando você for chamado para partir desta vida de
uma maneira ou de outra outro, seja através do túmulo, seja através do
RAB, claro que não será um bom dia para você, é hora de se arrepender e
levar a sério, você sabe que não estamos prometidos amanhã, nossas
famílias não estão prometidas amanhã, então por que não estamos
alcançando, por que não estamos alcançando falando sério para os perdidos,
por que não estamos alcançando os perdidos agora? Eu sei que há outras
pessoas que visitaram o inferno, não é meu lugar favorito, mas quando você
consegue entender que o inferno é real e que o Lago de Fogo vai ser pior,
diz o Lago de Fogo, inferno, a morte e o inferno serão lançados no Lago de
Fogo, por que não estamos tentando alcançar os perdidos agora, há
momentos em que você está pronto para alcançar alguém, você planta sua
semente, você faz tudo o que o Senhor lhe diz e se eles rejeitarem ou não,
você continua, você vai para a próxima pessoa, se o Senhor disser que é
hora de seguir em frente, deixe-o lidar com eles a partir desse ponto, mas o
que quer que você deva fazer, seja o que for que deva dizer ou o que for
você deveria orar ou se isso é apenas para ajudar você deveria ajudar as
viúvas, de fato, ou seja, aqueles que realmente precisam, fala sobre ajudar
as viúvas, mas um lugar mais adiante, acho que é onde está, fale com
Timóteo ou em algum lugar assim Paulo diz que as viúvas, de fato, as viúvas
que precisam de ajuda, sou totalmente a favor de ajudar as viúvas, sou
totalmente a favor de alimentar os famintos, sou totalmente a favor de
ajudar os pobres, você sabe que sou, sou de forma alguma rico, não sou,
mas dou um passo de fé em tudo o que faço e coloco isso diante do Senhor,
tudo bem, você está me chamando para fazer isso, então pai Deus em nome
de Jesus, estou pedindo que você forneça o que é preciso de pai Deus, não
tenho mantimentos, estou pedindo que você forneça comida para minha
família como disse que faria, porque ele disse para pedir, ele suprirá todas
as suas necessidades, mas ele disse para pedir, coloque-o diante dele em
nome de Jesus Cristo e muitas, muitas vezes, tive resultados imediatos e
outras vezes, no dia seguinte ou dois dias depois, sempre tive minha
necessidade atendida porque ele é fiel, nem sempre do jeito que eu queria,
mas é fiel, é importante estender a mão para os perdidos porque é para isso
que somos chamados a fazer, somos chamados a alcançar os perdidos e
fazer discípulos, em outras palavras, não faça isso tão cedo, se você, se
você levar SP a Jesus Cristo, não os abandone, não os abandone para
encontrar o caminho deles, você precisa saber direcioná-los no caminho



certo, ajudá-los de qualquer maneira que puder, se estiver fora do estado,
você sabe, ore com eles e pergunte a eles, é por isso que tantas vezes eu
digo ore e pergunte o Espírito Santo para levá-lo a pessoas que pensam
como você, ou seja, pessoas que pensam como você, pessoas que estão em
chamas por Jesus Cristo, aqueles que buscam o Espírito Santo ou aqueles
cheios do Espírito Santo, aqueles que desejam Jesus apaixonadamente bem,
eu concordo que você pode assumir sua autoridade e e Domínio por meio de
Jesus Cristo, mas tudo é feito por meio de Jesus Cristo em seu nome quando
você entende que o reino de Deus é o que eles chamam de Reino absoluto.
Reino absoluto significa que o que eles dizem ser lei não pode ser mudado a
menos que eles mudem. e e sendo absoluto, existem algumas leis que não
podem ser alteradas, o que significa que também existem algumas palavras
proféticas que não podem ser alteradas, como qualquer Cristo ressuscitará
Jesus nascerá de uma virgem, ele será o salvador do mundo, ele irá, você
sabe, derrotar o Anticristo em no dia da batalha AR do Armagedom, aleluia,
louvado seja a Deus, tudo o que precisamos para sermos vitoriosos por meio
de Jesus Cristo Jesus já fez por nós, agora cabe a nós nos levantarmos na
unção e ele irá encontrá-lo em sua fé, então onde você está acredite o
quanto você acredita em Jesus você acredita que Jesus Cristo é exatamente
o que ele diz nesta Bíblia que ele pode fazer todas as coisas que eu faço e
esse mesmo poder diz em João 14:12 coisas maiores como esta você fará do
que o que ele fez porque porque seus espíritos santos em nós recebemos
seu nome, recebemos seu sangue, recebemos todo o poder, eis que vos dou
todo o poder para pisar serpentes e escorpiões e sobre todo o poder de o
inimigo quando Jesus desceu ao Inferno quando seu corpo estava morto e
ele desceu em espírito ao inferno ele não foi com a hoste de anjos Ele
enfrentou todo o reino das trevas somente no poder dele, isso é o que está
em nós Deus, o Pai, Deus, o filho, e Deus, o espírito santo, então louvado
seja a Deus, tudo bem, não é minha intenção, eu tenho uma queda por
divagações asiáticas, deixe-me ver, só estou tentando ver alguns desses,
você sabe o que é você está, você está certo, Michelle, as pessoas não
entendem sua autoridade, os reis de antigamente, quando eles tinham um
reino absoluto e todos eles usavam anéis e esses anéis eram chamados de
anéis sígnicos, poder absoluto, se alguma coisa estiver carimbada com isso,
significa que não pode ser mudado até pelo rei que é isso que o nome de
Jesus é é o seu anel de signant poder absoluto porque você está
representando o reino de Deus você é um herdeiro e se junta ao ar com
Jesus Cristo e ele vive em você então quando você fala em seu nomeie esse
Espírito Santo, esse espírito de Deus sai e toda autoridade é dada a você e
quando você estiver vivendo nessa Autoridade você não vai abusar dela,



você estará fazendo o que o Espírito Santo te guiar e é isso que somos
chamados a fazer isso em nome de Jesus Cristo, tudo bem, vamos ver. Eu
piquei em mim e cortei, sim, entenda isso. Fui espancado e espancado por
um longo tempo. Fui espancado e espancado por um longo tempo, quando o
espírito santo se levantou em me e me mostrou que eles ainda vieram para
matar e destruir, eles não têm piedade, não serei misericordioso com o
inimigo, sim, e quando puder pique-os e coloque-os no fogo, corte-lhes a
língua ou as orelhas, o que quer que os deixe mudos. onde eles não podem
se comunicar com outros demônios e causar problemas ou enviar alarmes se
o Espírito Santo me guiar dessa forma, sim, farei isso em nome de Jesus
Cristo para sua glória, nada mais do que para sua glória e também para
enviar uma mensagem ao reino das trevas não só eu que existem filhos de
Deus que não têm medo de se levantar e lutar contra Satanás para lutar
contra Lúcifer para lutar contra o reino das trevas através de Jesus Cristo é
para isso que somos chamados a fazer somos mais que vencedores Jesus
Cristo louvor Senhor, tudo bem, sou GNA, saia daqui, como você sabe, eu
não gosto de inundar a Internet com muitos vídeos, mas tenho que
compensar o tempo por causa das interferências que houve na minha vida
interferência constante que tentou me impedir, não serei impedido em nome
de Jesus Cristo porque estou fazendo isso para a glória dele e não para mim,
então tenho mais vídeos que preciso fazer e que precisam ser refeitos com a
vontade do Senhor e com a Sua ajude, vamos conseguir isso, porque não se
trata de mim, não se trata de você, trata-se de Jesus Cristo e de alcançar os
perdidos, então saiba disso primeiro, todos somos servos do reino de Deus,
somos servos de todos, é aí que começa, nós devemos fazer a vontade dele
acima de tudo, abandonar tudo e segui-lo, é isso que somos chamados a
fazer, então pegue sua cruz, se não estiver, e siga Jesus Cristo até o fim,
porque está prestes a acontecer, estamos prestes a acontecer vão para casa
aqueles de nós que são chamados para ir em Arrebatamento aqueles de nós
que são chamados para os 144 aqueles de nós que têm outros chamados
que afetarão o fim dos tempos Preparem-se Preparem-se Preparem-se
mantenham seus corações corretos e fiquem alinhados com essa coisa
prestes a acontecer, nome de Jesus Cristo, isso é tudo que posso dizer, há
buracos radiantes no céu, há portais por todo o céu, há acessos, há portais,
a escada de Jacob é um portal, um portal celestial, ore por isso, não vou
entrar nisso simplesmente porque há muita discussão e disputa e eu não irei
por aí eu só falo conforme o Senhor guiar e se você começar a orar sobre
essas coisas e pedir ao Senhor para abrir seus olhos para esses portais se
eles realmente estão lá pergunte a ele pela verdade você ficará surpreso
com o que verá você ficará surpreso porque ele é fiel e se você aguentar ele



vai te mostrar e se você não conseguir imediatamente aos poucos se
continuar confiando nele tudo bem eu' vou encerrar esta transmissão, quero
que todos vocês saibam que eu amo vocês, estou orando por vocês, aqueles
que se tornaram meus inimigos, eu não fiz de ninguém um inimigo, eu amo
todo mundo, eu simplesmente amo, apenas amo, além da escuridão reino
agora vou ser honesto, eles não são, eu não os amo, exceto os agentes
humanos que podem ser salvos, sim, Senhor, eu entendo, sim, eu
simplesmente amo as pessoas porque há muito tempo peço ao Senhor que
Jesus Cristo as coloque me um amor incondicional pelas pessoas e perdão
para todos eu oro para isso diariamente ao longo do dia enquanto me
arrependo ao longo do dia então entenda se você é meu inimigo a escolha é
sua eu te amo e te perdoo tudo bem todos fiquem sob o sangue lembrem-se
de Jesus Cristo é o Rei dos reis e Senhor dos senhores ele é nosso salvador
através dele podemos fazer todas as coisas e também um lembrete às
12h00 haverá um sonho uma palavra do pai Deus que está marcada para
ser liberada naquele momento para estrear novamente porque eu não sabia
quanto tempo isso levaria, tudo bem, então de Deus abençoe, fique sob o
sangue e saiba que eu te amo e Jesus também, agora vou encontrar onde o
sol brilha, eu posso ' não vejo muito bem, louvado seja Deus, tchau]


